
Plug & Charge vereinfacht das Laden

Kia vereinfacht das Laden seiner Elektroautos. Mit Einführung des EV9 im vierten Quartal führt die Marke in Europa das vollautomatische Ladeverfahren Plug & Charge ein. Es wird anschließend nach und nach auf die gesamte E-Modellpalette ausgeweitet werden soll. An entsprechend ausgerüsteten Stromsäulen wird das Fahrzeug automatisch identifiziert und der Ladevorgang ohne weitere Schritte gestartet. Das Auto wird dabei auch gleich mit dem entsprechenden Kundenkonto verbunden. Der Ladevorgang kann jederzeit beendet werden. Abgerechnet wird gemäß den Vertragsbedingungen über die monatliche Rechnung. (aum)

Bilder zum Artikel



Kia EV9 an einer Schnellladesäule.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV9 an einer Schnellladesäule.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV9 an einer Schnellladesäule.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV9 an einer Schnellladesäule.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV9 an einer Schnellladesäule.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia
